

Fußbodenreinigung

Für jedes Zimmer muss mindestens ein neuer Moppbezug verwendet werden, um eine Keimverschleppung zwischen den Räumen zu vermeiden.

Dabei wird ein trockener, frisch gewaschener Moppbezug mit Reinigungslösung getränkt und ausgepresst. Mit diesem Moppbezug wird dann der Fußboden in Achterbewegungen gewischt.

Der sog. Twix-Moppbezug hat zwei unterschiedlich gefärbte Seiten, so wird das Patientenzimmer mit der „blauen“ Seite und die dazugehörige Nasszelle mit der „weißen“ Seite gereinigt. Anschließend wird der benutzte Moppbezug im entsprechenden Wäscheabwurf entsorgt und der ordnungsgemäßen hygienischen Aufbereitung zugeführt.

Das heißt, nur der frische Moppbezug wird zu Beginn der Reinigung einmal in die Reinigungslösung eingetaucht. Die Lösung im Fußbodeneimer bleibt also immer sauber.

Bei unseren regelmäßigen externen Reinigungskontrollen und Hygiene-Begehungen prüfen die Verantwortlichen die Qualität der Reinigung.

Auch Ihre Anregungen nehmen wir gerne auf! Lassen Sie uns über die Patientenbefragung gerne eine Nachricht zukommen.

Wir wünschen Ihnen gute Besserung und einen angenehmen Aufenthalt!



**ARBERLAND
Kliniken**

Gesundheit ganz nah.

Arberlandklinik Zwiesel
Arberlandstraße 1
94227 Zwiesel
Tel. +49 9922 99-0

info-z@arberlandkliniken.de

Arberlandklinik Viechtach
Karl-Gareis-Str. 31
94234 Viechtach
Tel. +49 9942 20-0

info-v@arberlandkliniken.de

www.arberlandkliniken.de



**Sauberkeit und Ordnung
sind die Visitenkarte
unserer Häuser!**



**So reinigen wir Ihr
Patientenzimmer**

Liebe Patientin, lieber Patient,

Ihr Patientenzimmer wird in der Regel in den Morgenstunden gereinigt.

Eine Mitarbeiterin aus dem Reinigungsteam fährt mit ihrem Reinigungswagen, der mit allen benötigten Utensilien bestückt ist, direkt vor Ihre Patientenzimmertür.

Nach der Müllentsorgung werden zunächst die Oberflächen in Ihrem Patientenzimmer – beginnend mit den Seitenleisten, Fensterbrett, Stühle, Tische, Lichtleisten, Nachtschränke gereinigt.

Jeder Nachtschrank wird mit einem separaten sauberen Reinigungstuch gereinigt. Das Reinigungspersonal ist nicht befugt, die privaten Dinge der Patienten wegzuräumen. Wenn Sie eine Reinigung Ihrer Tischfläche wünschen, räumen Sie diesen bitte kurz frei und lassen ihn ausgeklappt.

Um eine hygienische Reinigung des Patientenzimmers zu gewährleisten nutzt das Reinigungspersonal eine bestimmte Faltechnik, die eine 8-fach-Nutzung des Tuchs ermöglicht.

Zusätzlich werden nach jedem Patientenzimmer die Handschuhe gewechselt und die Hände desinfiziert.

Nach der Reinigung des Zimmers folgt der Sanitärbereich:



Rotes Tuch → WC, Urinale
Gelbes Tuch → Übrige sanitäre Einrichtungen



Blaues Tuch → Möbel, Türen etc.
Grünes Tuch → Für spezielle desinfizierende Reinigung

Am Sonntag findet eine Reinigung nur nach Bedarf statt.

Sollte sich außerhalb der Anwesenheit der Reinigungsmitarbeiterin ein Reinigungsproblem ergeben, wenden Sie sich bitte an die Mitarbeiter der Pflege.

Auch den Wunsch nach einem frisch bezogenen Bett geben Sie bitte an die Pflege weiter – man wird Ihnen sehr gerne helfen.

Der Bettenservice

Die komplette Bettenaufbereitung findet bei jedem Patientenwechsel in der Bettenzentrale unserer Klinik statt.

Hierbei kommt unser Bettenservicepersonal zum Einsatz, das Matratze, Rahmen, Lattenrost und Kopfkissen sowie Nachtschrank desinfizierend reinigt.

